

Un informe predice que Portugal ganará la Eurocopa 2024 basándose en un factor sorprendente

Millones de aficionados al fútbol en toda Europa están expectantes ante el resultado de la Eurocopa 2024. Aunque las apuestas y las opiniones de expertos son formas habituales de predecir el ganador, un [nuevo informe](#) ofrece una perspectiva poco convencional: el tamaño del pene.

Seguramente te preguntarás por qué el tamaño del pene podría considerarse un indicador para predecir el ganador de un campeonato de fútbol. Al margen de ser un tema de conversación llamativo, hay una curiosa teoría al respecto: un tamaño de pene superior a la media suele ir ligado a una mayor seguridad y poder de dominación. Esta seguridad podría traducirse en un mejor rendimiento sobre el terreno de juego o, al menos, ofrecer a los aficionados una forma divertida e inesperada de debatir las posibilidades de sus equipos.

Jes-Extender, una marca conocida por sus productos para el alargamiento del pene, ha realizado un estudio en el que se compara el tamaño medio del pene de los hombres de los países participantes en la Eurocopa 2024. Los resultados sugieren que Portugal se alzaría con la victoria, con un tamaño medio de 15,14 cm, superando por poco a Francia, con 15,12 cm.

Según el informe, a otras selecciones no les irá tan bien. Se prevé que Inglaterra, con un tamaño medio de 13,7 cm, quede eliminada en la fase de grupos, mientras que Italia (13,92 cm) y Alemania (14,5 cm) caerán en octavos de final.



Jes Bech Müller, fundador de Jes-Extender, declaró al respecto: *“El tamaño del pene ha sido durante mucho tiempo un tema de debate cultural, frecuentemente vinculado a ideas de virilidad y masculinidad. Estas características pueden traducirse de manera metafórica en confianza y dominio en el campo de fútbol. La confianza en uno mismo asociada a la percepción de virilidad podría, en teoría, influir en el estado psicológico del jugador y mejorar potencialmente su rendimiento.”*

Importe o no el tamaño en el fútbol, este estudio añade un ángulo interesante a las habituales especulaciones previas al campeonato.

Visita [el pagina web](#) para ver la predicción completa.

Sobre Jes-Extender:

[Jes-Extender](#) fue el primer producto para el alargamiento del pene que utilizó el exitoso método de tracción no quirúrgica. Originalmente utilizado por médicos y cirujanos plásticos durante el tratamiento post-operatorio, se hizo evidente que sus beneficios no sólo se limitan a los pacientes de cirugías de alargamiento del pene. El dispositivo de tracción del pene permite a cualquier hombre hacer crecer su pene de forma natural. Jes Bech Müller ha estado produciendo el Jes-Extender desde 1995, ahora con más de 500.000 clientes satisfechos en todo el mundo. Jes-Extender, que se sigue fabricando en Dinamarca con materiales de la mejor calidad, está disponible en 6 modelos diferentes con una amplia gama de accesorios.